

Neues Mobilitätsangebot im Gewerbepark: Schnelllade-Säule für E-Autos

Kategorie: Politik & Wirtschaft Veröffentlicht: 27. Juni 2022 | filterVERLAG



Der Gewerbepark Regensburg erweitert seine Mobilitätsinfrastruktur um neue Hyper-Charger-Ladepunkte für extrem schnelles Laden von Elektrofahrzeugen. Gemeinsam mit der REWAG wurden zwei öffentliche Ladepunkte im Bereich Parkhaus Süd installiert.

„Eine leistungsfähige Ladeinfrastruktur ist der Schlüssel für eine erfolgreiche Elektromobilität. Mit den Schnellladepunkten zeigen wir einmal mehr, wie wichtig uns im Gewerbepark eine moderne Mobilitätsinfrastruktur ist“, sagt Gewerbepark-Geschäftsführer Roland Seehofer. Daher wurden in Kooperation mit der REWAG zwei neue öffentliche Ladepunkte im Bereich Parkhaus Süd des Regensburger Gewerbeparks eröffnet.

Vollladung in einer halben Stunde

Die neue Ladesäule gehört zur neuesten Generation von Schnellladern und verfügt über zwei CCS-Stecker. E-Fahrzeuge können mit einer Leistung von bis zu 150 kW aufgeladen werden. Dies ermöglicht Fahrzeugen mit entsprechender Ladekapazität eine Voll-Ladung in nur 30 Minuten. Damit stehen den Beschäftigten und Besuchern im Gewerbepark mittlerweile acht öffentliche Ladepunkte zur Verfügung, sechs davon mit 22 kW und zwei mit bis zu 150 kW.

Fast 12.000 Ladevorgänge für 700.000 Kilometer Reichweite

An den öffentlichen Ladepunkten im Gewerbepark wurden bisher bei über 11.700 Ladevorgängen bereits über 125.000 kWh Ökostrom nachgeladen. „Das zeigt, dass der Gewerbepark mit seiner enorm großen Besucherfrequenz ein idealer Partner für die Bereitstellung moderner Lademöglichkeiten für Elektrofahrzeuge ist“, so Stefan Sulzenbacher, Teamleiter Elektromobilität & Vertrieb Energielösungen bei der REWAG. Die geladene Leistung entspricht einer elektrischen Fahrstrecke von etwa 700.000 Kilometern oder 16 Weltumrundungen. Im Vergleich zu konventionellen Antrieben konnten so 94 Tonnen CO₂ eingespart werden.

Umfangreiches Mobilitätskonzept im Gewerbepark

Das Mobilitätskonzept des Gewerbepark Regensburg umfasst neben der Anbindung an Bundesstraßen und Autobahnen heute 3500 kostenlose Parkplätze, fünf Bushaltestellen für zehn Hauptbuslinien, darunter die neue Direkt-Tangentialbuslinie 39 vom Stadtnorden zu den Gewerbegebieten im Osten der Stadt, und über 1000 Fahrradstellplätze, viele davon in gesicherten Fahrrad-Räumen.

Zusätzlich können die Beschäftigten die Fahrgemeinschafts-Plattform RideBee nutzen oder im autonom fahrenden E-Bus „Emilia“ Platz nehmen, der im Gewerbepark seine Testrunden dreht. Mit der für 2026 erwarteten Eröffnung des Bahnhalt punkts Walhalla-Bahnhof wird der Gewerbepark direkt ans Bahnnetz angeschlossen, was gerade für die vielen Pendler aus dem Norden Vorteile bietet.

DV Immobilien Management GmbH/RNRed

Bildquelle: Kamerafoto / sonstige | Meßmann